> Toutes les communes > Saint-Gildas-de-Rhuys

## Fête celtique. L'ambiance est au beau fixe

Publié le 13 août 2017

**VOIR LES COMMENTAIRES** 



Samedi 11 août, toutes les générations défilent à la Fête Celtique. De nouvelles régions sont présentes, différentes catégories, jusqu'à l'Excellence. Le rouge et le noir, les marinières, les coiffes racontent la Bretagne. Les rythmes des instruments traditionnels marquent les pas des bagadoù et des cercles. Le public est dense place de l'église. Malgré les 3.000 visiteurs attendus, les membres des régions se félicitent de l'ambiance « pas stressante. Ici, c'est bon enfant ».

13/08/2017 10:10 1 sur 1